
 令和５年度  学習発表会   （１１月１８日実施）  

 今年度は厳しい寒さの中でしたが、子どもたちの発表で心温まる学習発表会を行うことができま

した。４月から国語や外国語、理科、音楽などで学習した成果が伝わるよう子どもたちが工夫し、

劇やクイズ、歌などを交え発表しました。また、正面玄関では、ちからっ鼓の迫力ある演奏が行わ

れました。太鼓の音が響くと、心が躍るような気持ちになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年１２月８日  

高田小学校便り  

３年生 

「はじめの一歩」 

４年生 

「チャレンジ！」 

～高田の今・昔～ 

１年生 

「やくそく」 

～みんなでのびるよ  ぴかいち 1年生～ 

２年生 

「きらきらえがおの２年生」 

～高田のよさをつたえよう！～ 

５年生 

「レッツ トライ」 

～５年生で学んだこと～ 

合奏「アフリカンシンフォニー」 

平家卿 

ちからっ鼓 

６年生 

「ことばと音楽で紡ぐ 

         宮沢賢治の世界」 

「新世界」シンフォニー第２楽章 



 

 

 

 

１４日（木）マラソン大会 １２/２４日（土）冬季休業 

１８日（月）～２０日（水） 

個別懇談（希望者）15：00下校 

1/ ９日（火）始業式 地区児童会 11：40下校 

１０日（水）給食開始 14:00下校 

２１日（木）給食終了 15:00下校 １７日（水）避難訓練 

２２日（金）終業式 地区児童会 11：40下校 ２８日（日）再生資源回収③ 

今年も、学校へのあたたかいご支援・ご協力をいただき有難うございました。みなさま、どうぞ、良いお年をお迎えください。 

【１年生】 
・発表するのを頑張って言えました。大きな声でセリフが言えてほっとしました。お母さんたちが
拍手をしてくれてうれしかったです。鍵盤ハーモニカの「うみ」の演奏も、とても頑張りました。 

・セリフを間違えずに言えました。「うみ」を間違えずにできました。友だちが大きな声で言って
いたのですごいなぁと思いました。みんなの声でぼくも勇気がでてきました。みんないい声で言
っていたので、すごいなと思いました。 

【２年生】 
 ・緊張したけど、大きな声が出せました。11人で学習発表会にでれてうれしいです。大きな声

が出ないと思っていたら、大きな声が出ました。移動も静かにできました。いろいろなことを
みんなで頑張ってしたら、工夫もできてうれしかったです。とっても楽しかったです。 

・父と母が一番前に座っていたので、すごく頑張れました。少し手あそびをしてしまったので、
3年生からは手の指先をピッと伸ばして、お客さんからもっと拍手をしてもらいたいです。こ
れからも頑張ります。 

【３年生】 
 ・練習の時は、みんなで道具を作ったりセリフを覚えたりして楽しかったです。校内発表会ではう

まくできたのでうれしかったです。学習発表会本番では顔が赤くなるぐらいドキドキしました。
練習よりも歌が何倍もうまかったのですごかったです。今までで一番良かったと思いました。 

 ・練習をして今日が本番でした。お母さんとお父さんが来てくれてとてもうれしかったです。本番
が一番緊張したけれど、頑張って練習をしたので、本番が一番よかったと思いました。みんなが
うまくできて、すごかったです。また、こんな学習発表会ができたらいいと思いました。 

【４年生】 
 ・今日、学習発表会の本番でした。すごく緊張したけど、なぜか始まって床にあるテープを見たら

緊張がなくなってセリフを言うときは、非常口くんを見て言えました。待っている間にテープを
見ていたら緊張がなくなったので、「テープの力、おそるべし！」と思いました。練習のときに
うまく言えなかったセリフを前の日にお父さんと猛特訓したら、本番でうまく言えました。「お
父さんの力、おそるべし！」とやったぜベイベ☆な気持ちになりました。 

 ・歌「チャレンジ」の時失敗した時もあったけれど、最後まで頑張れました。学習発表会が終わっ
たあと、劇で雨ごいをしたから、本当に雨がちょっとふって、虹も出ていました。本当に雨ごい
の祈りが通じたと思います。みんなで頑張っていて、とってもいい学習発表会ができました。 

【５年生】 
・学習発表会の目標は「大きな声を出す」「ゆっくり話す」「木琴をがんばる」でした。「枕草子」
で大きな声でできました。ステージでは、ゆっくり話すことができてうれしかったです。木琴も
うまくできました。今までより頑張れたと思います。 

・学習発表会の練習では、セリフがちょっと早くなってしまっていたけれど、本番ではゆっくり言
えて良かったです。合奏はみんなの息が合っていました。来年も学習発表会があるので、もっと
レベルアップして、今の 6年生みたいにセリフを大きくしたいです。 

【６年生】 
・最後の発表会なので、ベストを尽くせるように、色々、工夫を重ねて発表会ができました。残り

4ヶ月の生活をよりよくするために、学習発表会以外の行事の反省を生かし、最高学年として日
頃からレベルアップしたいと思いました。より成長できた学年にしたいと思いました。 

・みんなで心を一つにして、協力できました。練習で頑張ってきたことを全力で出し切ることがで
きました。最初は、うまくできるか不安だった合奏もみんなで心を一つにして演奏できたので、
とてもいい演奏ができました。 


